## LES PROPRIETAIRES ET LES ELEVEURS S'OPPOSENT A LA GREVE :

## **COMMUNIQUE COMMUN DE:**

- Syndicat des Eleveurs
- Association PP Province Paris pour le Galop Français
- Association des Propriétaires et Eleveurs de chevaux AQPS
- Association Nationale Anglo-Courses

## Oui à la concertation, non à la grève

Au moment où «une action» est envisagée lors de la réunion de Deauville du vendredi 12 décembre, les associations et syndicats de propriétaires et éleveurs signataires appellent à la responsabilité de chacun.

Il n'est pas question de refuser les débats ou la confrontation des idées pour la stratégie que le Galop doit définir dans la période difficile que traverse le pays en général, mais aussi les courses et leurs acteurs. Tous les points de vue doivent pouvoir s'exprimer et être pris en compte au moment des décisions finales.

Cependant, rien ne saurait justifier une attitude destructrice et, en particulier, qu'une catégorie ou une autre empêche les courses de se disputer, lésant directement les propriétaires, éleveurs et professionnels concernés, et, plus largement l'ensemble de la filière en la privant de chiffre d'affaires sur les paris. Se tirer ainsi une balle dans le pied ne saurait faire avancer les choses et enlèverait de la crédibilité des marges de manœuvre à l'ensemble du Galop.

La crise dicte une attitude responsable à tous. Elle ne retire rien à la légitimité des positions des uns et des autres, mais, au contraire, doit conduire à rechercher l'union autour de l'intérêt général. Être responsable, pour des chefs d'entreprise, ce n'est jamais faire grève.

Loïc MALIVET Président du Syndicat des Eleveurs

Hubert TASSIN Président des PP

Hervé d'ARMAIILE Président des AQPS

Paul COUDERC Président d'ANGLO-COURSES